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提到鼻整形，很多求美者第一时间会想到玻尿酸填充，认为不用手术开刀，简单打
一针，马上就能看到效果，又快又好……今天分享的这位姑娘也是这么想的。

但是，作为一名
从医35年的整形外科医生，我却
不建议大家选择！至于其中的原由，我们先来看看这位姑娘的情况。

术前拍摄留存（盗图必究）

上图是姑娘术前拍摄的照片，我们可以看到姑娘的鼻根特别宽大，鼻背的高度又不
够，鼻头看上去圆钝不精致，整体有些奇怪！

二、为什么我不建议用玻尿酸注射隆鼻呢？

从这位姑娘的鼻部情况，其实我们已经可以看到玻尿酸隆鼻存在的一些问题。

1、维持时间短，需要长期反复注射。

这位姑娘做玻尿酸隆鼻差不多有两年的时间，但已经注射填充四五次了，差不多半
年左右就要填充一次，才能保持鼻子处于一个高挺的状态。所以，对于想要长久保
持鼻部形态的姑娘来说，还是很麻烦的。而且，一次次为玻尿酸的注射买单，经济
成本并不算低！

图片源自网络，仅供参考说明

这位姑娘就是出现了这种情况，从侧面看鼻根太高，快成了“通天鼻”。由于玻尿
酸只适合鼻梁的填充调整，鼻头看起来还很圆钝，不精致！

图片来自网络，仅供参考说明

虽然栓塞的几率非常低，这位姑娘并未遭遇这种情况，但是如果长久注射下去，谁
又能保证不会发生栓塞，如果造成皮肤坏死等不可逆转的情况，真的值得吗？

三、一波三折，尽最大可能帮助姑娘修复：
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由于疫情的原因，姑娘屡次预约手术，屡次遭遇改变时间的问题。而且在即将来手
术时，结果又出问题……正常来说，我们重新修复，是需要将原来填充的玻尿酸溶
掉的。可是，这位姑娘去溶解，却发现对玻尿酸溶解酶过敏，只能在手术中清理取
出，同时做整形修复。

在打开鼻部后，发现填充的玻尿酸呈渣渣的状态，而且玻尿酸已经到了前额处，取
出难度很大。由于鼻部被填充的玻尿酸撑得很宽，想要变窄、降低也并不是很容易
的，术后恢复也将需要一个较为漫长的过程。姑娘喜欢自然自鼻，老路只能尽力为
之。还好，术后效果姑娘还是很满意的。

术后即刻对效果对比：

术后1个月，正面对比
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